



11月4日 市政ふれあいミーティングでお話させていただきました

ごあいさつ

令和6年11月8日

11月3日文化の日、菊花薫る秋晴れのもと、市役所ホール椿にて、市表彰並びに市教育委員会表彰贈呈式と、市文化協会・スポーツ協会表彰贈呈式が行われました。永年、それぞれの分野でご功績をあげられ、市勢発展のために尽くされた97名・4団体の皆さん、誠にめでたうございます。これまでのお取り組みとご貢献に対しまして、心から敬意と感謝、そしてお労いを申し上げます。

受賞された皆さんには、今後もますますご活躍いただきますとともに、引き続き、本市へのお力添えを賜りますようお願いいたします。

11月4日、太平寺町内会が運営する太平寺カフェにお邪魔し、「市政ふれあいミーティング」を開催させていただきました。たいへんありがたいことに、太平寺の皆さんからは、毎年のようにお招きをいただき、今年が7回目の開催となりました。コロナ禍ではオンラインで参加させていただくなど、太平寺の皆さんとの交流がこうして続いていることを嬉しく思います。

今年も町内会の総会やお祭りなど、さまざまな行事にお誘いいただき、可能な限り出席させていただきました。日ごろから顔の見える関係を築いていくことは、地域においても大事なことであると思いますが、私自身も大切にしていることです。これからもさまざまな機会をとおして、市民の皆さんとの交流を楽しんでいきたいと思っております。

今年も大活躍をした大リーグ、ロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手のシーズンが終了しました。スポーツ史上最高額の契約で新チームに移籍した大谷選手は、大リーグで史上初となる年間50ホームラン、50盗塁を超える成績を残し、最後はワールドシリーズ優勝という絵に描いたような結果で締めくくりました。世界中のファンから愛され、応援される大谷選手に日本人として大きな誇りを感じます。これからも誰もが成し遂げていない偉業を魅せてくれることを信じています。

11月9日から15日にかけて秋季全国火災予防運動が実施されます。朝晩の冷え込みが厳しくなり、暖房器具を使う機会も増えてきます。火の取扱いには十分ご注意ください。